

広報に掲載した写真をさしあげます。

申込先 秘書人事課秘書広報グループ (☎ 38-5801)



## 踊りの輪で広がる和

8月16日(金)・17日(土)に、アデリア総合体育文化センター駐車場で恒例の夏のイベントとなる「いわくら夏まつり市民盆おどり」と「いわくら de ナイトマルシェ」が行われました。

今年は、新曲として大阪・関西万博 2025 のオフィ

シャルテーマソング「この地球(ほし)の続きを」が加わりまつりをより一層盛り上げました。

ナイトマルシェでは、買い物を楽しむ人やイルミネーションで飾られたミニSLに何回も並ぶ人など、踊って、食べて、遊んで楽しい二日間になりました。



## 幻想的な灯りが彩る夏の夜

8月24日(土)、新溝神社の夏の祭礼である天王祭宵祭りが行われました。新溝神社の参道には、お揃いの法被を着た子どもたちなどたくさんの方が集まりました。

からくり実演では、見事な演技に歓声があがり、その後、宵闇の中を提灯に彩られた山車が巡行するとその神秘的な雰囲気観客は魅了されていました。

また、同じく市指定文化財である鈴井町獅子館も展示されました。



## 目指せ！未来のチャンピオン

岩倉市在住のヨーヨーの世界チャンピオン3人など、豪華な講師陣を迎えてのヨーヨー講座が8月24日(土)に、生涯学習センターで行われました。

最初の講義では、ヨーヨーについての知識を深めました。実技では、最初はなかなか取り扱いに苦労していたヨーヨーですが、どんどん上達していきました。技を一つできるようになるたびに喜んでいる子どもたちの様子がありました。

市ホームページ内イベントアルバムでもイベントや行事の様子を紹介しています。

